
高温骤来 患者猛增
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本报讯!记者 栾月琳 文 宋晔

图"昨日#我市最高气温达到
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患病人数明显增多$

市儿童医院二楼注射大厅里#

坐满了抱着孩子打吊针的家长$ 一
位家长告诉记者# 昨天晚上太热#

开了一会儿空调#谁知天快亮时孩
子就发起了烧$

省中医院急诊科大夫朱作峰介
绍# 这两天就诊患者最多的就是感
冒发烧# 发病原因大多与没有正确

使用空调有关$

在市第五人民医院内西病房#

患高血压入院治疗的老年人很多$

医生介绍#突如其来的高温最容易
使高血压%心脏病患者发病$ 有类
似病症患者的家庭一定要小心#不
要让老人长时间待在有空调的房
间#白天尽量减少室外活动$ 要注
意饮食清淡#多喝绿豆水%菊花茶
等祛暑消热的饮品$ 发现老人有言
语含混%眩晕等情况#要及时就诊$
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本报讯!记者 陈亚洲 通讯
员 孟凡勋"昨日#郑州最高气温
达
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#公交车驾驶室内的温度
则高达
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昨日
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#记者在始发站乘
上一辆
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路公交车#车长李洋衣
裤全部湿透了# 用来擦汗的毛巾
一拧一把水$ 李洋说#由于驾驶座
紧邻发动机# 驾驶室内的温度超
过了

$%#

$ 许多公交车长一趟车
下来早已是汗流浃背#衣服湿透$

为应对提前到来的高温天
气# 公交二公司迅速启动了防暑
降温预案$为防止车长中暑#公司
提前对车长驾驶室内的风扇进行

了维护保养$ 在各调度点准备了
充足的矿泉水%冰糕%仁丹%风油
精等#调度室内安装了空调#使车
长回到调度室可以休息一会儿$
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昨日上午
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# 省气象台发布今年
首次高温橙色预警# 预计
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时至
&*

时我
省除安阳%鹤壁%濮阳%三门峡%周口%信阳
六地区外#其他地区大部分县!市"将出现
!*#

以上高温天气$ 郑州市气象局国家基
准观测站工作人员介绍# 昨日郑州市最高
气温达到
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# 地表温度最高达到
$,+(#

#出现在
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河南省气象台昨日
&*

时发布的天气
预报显示#
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日夜里到
()

日#全省晴间多
云#偏北风转偏南风
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级$ 最低温度&北
部%西部山区
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#其他地区
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$ 最高温度&北部
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#其他地
区
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日白天#西部晴转阴#其
他地区晴到多云$
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日夜里到
!%

日#全省
阴天#自西向东将有一次大范围降水过程$

郑州市
(*

日夜里到
()

日#晴天#偏北风转
偏南风
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级#最低温度
(!#-('#

#最高
温度
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据省气象台有关测量数据显示#今日#

省内大部分地区仍有干热风$
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郑州日报社印刷厂现有一批残卷筒新闻纸大约７５吨
左右出售，同时，长年出售废残报纸、白破纸、纸芯、残纸、

白纸边、废ＰＳ版（大、小）、废胶片、废药水。有意者请在登
报之日起三日内与李先生、崔女士联系（０３７１－６７６５５６２５），
同时告知竞标者应知和注意事项。
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推出名记者名专栏
很多经营得不错的媒体都有自己的名专栏%名记

者#这些专栏和记者就是报纸的名片#不少人买一份
报纸#就是为了看到这些专栏和记者的文章$ 有好的
专栏和知名度高的记者# 就能吸引一些稳定的读者#

就像企业需要名牌主打产品一样$希望党报也能打造
自己的名专栏%名记者$ 读者 蒋辉辉
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这张图片感觉不好
贵报

(&

日头版照片#两名'准厨师(的着装明显违
反了行业规定#党报应把好图片质量关$

按照餐饮业规定#厨师头发应遵循'前不过眉%侧
不过中耳线%后不盖!衣"领(的原则#画面中厨师的头
发明显不符合要求$ 另外#按照食品卫生要求#厨师戴
帽子应该把头发全部遮住# 避免皮屑和头发掉在食品
里边#画面上厨师的帽子只是象征性地戴在头顶#头发
大都暴露在外#正在做的还是一个冷拼#客人马上就可
以吃的东西$ 这样的图片#让人看了很不舒服$

夏季到了#食品卫生尤为重要$对餐饮业进行宣传
报道#应选择最能代表行业形象的人员#展示郑州餐饮
业的良好形象$在这里也想给'准厨师(学校提点意见#

既然从事餐饮业教育# 就应该在平常的教学中教育学
生遵守最基本的行业规范$ 黄河饭店 张玉娜
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流着泪看完"牵手#报道
我是流着泪看完贵报

,

月
(!

日
"

版关于舞蹈)牵
手*的报道的$ 上个月第四届

::;<

电视舞蹈大赛#我
几乎每场都看$)牵手*没能从开头看#不过却是流着泪
看完的$看了日报报道#才知道他们竟然和我生活在一
个城市$

我练过舞蹈#没有右臂的人走路都会失去平衡#完
成这样高难度的舞蹈动作#他们肯定吃了不少苦$一对
残疾人#能把舞蹈演绎得这么完美#让我这个因为挫折
放弃舞蹈梦想的人汗颜$ 他们不仅仅是肢体上的 '牵
手(#更是情感上的牵挂和扶持$知道他们生活在郑州#

我一定找机会去拜访他们$ 读者 陈晓武
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为这个较真消费者叫好
手机号码
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的读者&看了贵报
,

月
('

日
,

版)脑白金里有金砖+*一文感触很大#借助贵报为
这个较真的消费者叫好$

保健品广告铺天盖地#其中不少涉及虚假宣传$

这对很多辨别能力不强的消费者% 尤其是老年消费
者来说#是个很大的陷阱$ 现在葛锐已经向法院起诉
脑白金#我将跟随党报继续关注这件事情#给葛锐精
神上的支持$
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月
&)

日
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版)撕书的人*第二行'不带教室(显
然不准确#应为'不带教案(或者其他$

,

月
(!

日
&%

版)紧急警报&四五告急*文'江湖险
恶 行动第一(部分首段首句'建业队的主场优势却并
为显现(中'为(应为'未($

&&

版)四千里送椰子 感谢
河南好心人*文第

(

段第
,

行'小肚子涨得像一面鼓(

中'涨(应为'胀($ 刘学恩 辛 言

本栏编辑 张乔甫 雷 静

连日热天带火卖场
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昨日#超过
!)#

的高温让
绿城陡然变成'火炉(#滚滚热
浪使绿城 '高温经济 (提前登
场$ 虽然尚是初夏# 空调%凉
席%冷饮 %防晒品等夏令商品
销量已全线飘红$

卖场主拼空调冰箱

连日来的高温给'清凉家
电(市场添了把旺火 #多款空
调%冰箱在滚滚热浪中一路热
销 $ 据多家卖场销售人员介
绍#空调销售是 '看天吃饭 (#

这几天的高温天气对空调市
场起到很大助推效果$

昨日上午#记者在二七商
圈几家家电卖场看到 # 与电
视%洗衣机等区域相比 #空调
和电风扇区人气最旺$ 营业人
员告诉记者#这几天空调的销
售量增长了三四成$ 上午

&&

时#在位于陇海东路上的大维
电器售后服务中心记者看到#

身穿蓝色工装的空调安装工
忙着奔赴消费者家中安装空
调#几乎没有停歇$

消暑商品销售攀高

酷暑当头 #冷饮 %水果等
消暑商品成为市民的'最爱($

在大商新玛特金博大店%北京
华联等处超市# 记者看到#果
汁%饮料 %冰激凌等商品柜前
顾客光顾率很高 $ 在收银台
前# 记者细数一下#

&%

位顾客
中#平均有五六位都购置了饮
料%水果等清凉商品$

除了冷饮 #凉席 %凉枕 %

防晒品等也颇为热销 $ 据业
内人士介绍#连日来 #骄阳似
火#不少市民争相购买凉席 %

凉枕%防晒霜%遮阳伞等夏季
商品 # 造成此类商品销售一
路攀高$

炎炎烈日也带旺了祛暑
类药品的销售 $ 在郑州张仲
景%健康人等大药房 #藿香正

气丸%人丹等祛暑类药品及治
疗腹泻类药品都成了抢手货#

销量比平常增加两成左右$

家庭餐桌搬到餐馆

天气炎热#不少家庭主妇
免受汗流浃背之苦 # 纷纷把
'家庭餐桌(搬到餐馆$ 在刚刚
过去的双休日#不少饭店都尝
到了'高温经济(的甜头$

临近傍晚 # 记者在淮河
路% 陇海西路多家饭店看到#

以经营家常菜为主的饭店顾
客爆满#其中不乏举家出来用
餐者$ 几道凉菜%几瓶啤酒%几
碗炸酱面,,经济实惠的'家
常食谱(帮都市人解决了高温
天气下的'吃饭问题($ 饭店负
责人告诉记者#考虑到高温天
气下顾客的需求#郑州不少酒
店都增添了绿豆汤%冰镇酸梅
汤等消暑食谱 #怎样在 '高温
经济(中掘得更多金成为大家
考虑的重点$

清凉线路提前升温

这几天#郑州多家旅行社
推出的东北游%海滨游等清凉
路线炙手可热$

'往年东北游都是从
$

月
份开始才进入旺季#今年突然
到来的-清凉游 .出游高峰让
大家有点措手不及$ (不少业
内人士这样告诉记者 $ 据了
解#由于郑州天气炎热 #不少
市民直接把旅游目的地选到
东北%海滨等避暑胜地 #造成
避暑消夏游提前升温#组团量
成倍增长$ 不少外地旅游部门
也看到消夏游蕴涵的巨大商
机$ 上周六#福建南平市旅游
局专程来郑推介'大武夷山清
凉游(#以 '绿色清凉 (为主题
的推介主题#直指夏季旅游营
销卖点#引来绿城旅游界人士
浓厚兴趣$

本报记者 成 燕
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建业!./年后$再长征%

!上接第一版"花旗银行%宝洁公司等世界
知名企业在经历了一战%二战等重大事件
后莫不如此$

&,

年的坚守#对建业来说还
只是个开始$ (胡葆森解释$

有人问他#回故乡创业是否考虑过风
险#胡葆森的答案很质朴&'回河南之前的
&(

年#我之所以发展顺利#都来自组织的
培养$ 香港工作的

&%

年#我获得了国际化
的视野/

&""(

年#正值海南%广东房地产投
资热#许多朋友也劝我在当地发展#我明
白两地的差距#但感恩的心态还是让我选
择了河南# 尽管因此走的路子要长些#但
我不会动摇0 (

儒有儒道#商有商道$ 胡葆森说&河南有
一亿人口#相当于一个日本国#对一个想做
百年品牌的企业家#这舞台还不够大吗+0

建业模式!

与城市发展脉搏一起跳动
如何让'根植中原#造福百姓(这一核

心价值观落地+

有目标的企业从不打无准备之仗#也
从不会缺乏分层实现的战略规划#于是人
们看到&从

&""!

年到
(%%*

年的
&,

年间#

建业借助国家实施中部崛起和河南省%郑
州市拉大城市框架等大趋势# 顺势而为#

在中原大地精彩的谋篇布局&

我们在
&""!

年金水花园%建业广场等
&%%

万余平方米的商品住宅项目中#看到了
建业的闪亮登场#其崭新的建筑造型#对常
见的'火柴盒式(#无疑是一场住宅革命$

在
(%%(

年的绿色家园系列#如&新乡
建业绿色家园%三门峡绿色家园等以及商
丘桂园等#我们看到的是建业第二阶段发
展的迅猛势头#它将省会的居住文化延伸
到了市地$

在
(%%'

年河南建业与深圳万科 %北
京万通等

&(

家全国地产巨擘共同打造的
'中国联盟新城(等楼盘#建业引领了河南
房地产市场又一次革命性的创新0

随着这一个个新楼盘的推出#建业不
断刷新河南房地产市场的新高度&这里有
来自设计理念的创新% 有建筑模式的创

新%更有经营模式的创新$

经过三年实践#截止到
(%%,

年#建业
战略空间已拓展到濮阳%新乡和商丘等

&'

个城市$

瞄准资本市场!

开辟新的经营模式
'让河南人民都住上好房子(是建业人

的目标# 要带动整个行业一同实现这一目
标#无疑需要时间%需要韧劲%需要坚守0

所以#在建业跻身'

(%%*

年中国房地
产百强企业(第

'&

位时#胡葆森深感自己
身上的责任重大$

一向稳健的胡葆森终于迈向了资本市
场&去年

&%

月
(*

日#仅仅用了
',

天时间#

建业集团便与新加坡凯德置地完成了从一
见钟情到情定终身过程$在这项联姻中#凯
德以

$

亿元人民币入主建业# 持有建业集
团

!%>

的股份#建业由此完成私募$

何以看好建业+ 凯德置地总裁林明彦
坦言& 胡葆森和他领导的建业始终遵循
经营专业化#立足河南#做到了今天的最
大%最优#这与凯德置地专注房地产产业
链条的方向不谋而合/建业提出'让河南
人民都住上好房子(#并达到了走出郑州%

遍布河南众多二线城市的规模$ 凯德与建
业的合作一定是好伙伴%好向导$

看好建业的还不止凯德置地一家#为了
获得建业在香港

?@A

的保荐商资格#世界知
名券商摩根大通和摩根斯坦利正在竞争$

面对建业这次新的转型 # 业内人士
称#这事实上是河南如何走出融资难的破
题之作#搭建了利用国际资本为河南经济
服务的平台$

市场是公正的# 对胡葆森
&,

年的坚
守#这样的评判足亦0

这时的胡葆森在想什么+ '如果明年
顺利地话#建业会在香港正式上市$ 届时#

建业会拿国际资本来为咱们中原父老乡
亲建设更多的好房子0 到

(%

周年的时候#

建业每年的开发面积将达到
,%%

万平方
米# 每年利润会比今天的企业价值还要
高$ (胡葆森对新的长征充满信心$
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高温骤来 患者猛增
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本报讯!记者 栾月琳 文 宋晔

图"昨日#我市最高气温达到
!"#

#

患病人数明显增多$

市儿童医院二楼注射大厅里#

坐满了抱着孩子打吊针的家长$ 一
位家长告诉记者# 昨天晚上太热#

开了一会儿空调#谁知天快亮时孩
子就发起了烧$

省中医院急诊科大夫朱作峰介
绍# 这两天就诊患者最多的就是感
冒发烧# 发病原因大多与没有正确

使用空调有关$

在市第五人民医院内西病房#

患高血压入院治疗的老年人很多$

医生介绍#突如其来的高温最容易
使高血压%心脏病患者发病$ 有类
似病症患者的家庭一定要小心#不
要让老人长时间待在有空调的房
间#白天尽量减少室外活动$ 要注
意饮食清淡#多喝绿豆水%菊花茶
等祛暑消热的饮品$ 发现老人有言
语含混%眩晕等情况#要及时就诊$
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本报讯!记者 陈亚洲 通讯
员 孟凡勋"昨日#郑州最高气温
达
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#公交车驾驶室内的温度
则高达
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#记者在始发站乘
上一辆
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路公交车#车长李洋衣
裤全部湿透了# 用来擦汗的毛巾
一拧一把水$ 李洋说#由于驾驶座
紧邻发动机# 驾驶室内的温度超
过了
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$ 许多公交车长一趟车
下来早已是汗流浃背#衣服湿透$

为应对提前到来的高温天
气# 公交二公司迅速启动了防暑
降温预案$为防止车长中暑#公司
提前对车长驾驶室内的风扇进行

了维护保养$ 在各调度点准备了
充足的矿泉水%冰糕%仁丹%风油
精等#调度室内安装了空调#使车
长回到调度室可以休息一会儿$
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昨日上午
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# 省气象台发布今年
首次高温橙色预警# 预计
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时至
&*

时我
省除安阳%鹤壁%濮阳%三门峡%周口%信阳
六地区外#其他地区大部分县!市"将出现
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以上高温天气$ 郑州市气象局国家基
准观测站工作人员介绍# 昨日郑州市最高
气温达到
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# 地表温度最高达到
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河南省气象台昨日
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时发布的天气
预报显示#
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日夜里到
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日#全省晴间多
云#偏北风转偏南风
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级$ 最低温度&北
部%西部山区
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$ 最高温度&北部
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日白天#西部晴转阴#其
他地区晴到多云$
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日夜里到
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日#全省
阴天#自西向东将有一次大范围降水过程$

郑州市
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日夜里到
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日#晴天#偏北风转
偏南风
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据省气象台有关测量数据显示#今日#

省内大部分地区仍有干热风$

本报记者 刘 招 文 李 焱 图

连日热天带火卖场
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昨日#超过
!)#

的高温让
绿城陡然变成'火炉(#滚滚热
浪使绿城 '高温经济 (提前登
场$ 虽然尚是初夏# 空调%凉
席%冷饮 %防晒品等夏令商品
销量已全线飘红$

卖场主拼空调冰箱

连日来的高温给'清凉家
电(市场添了把旺火 #多款空
调%冰箱在滚滚热浪中一路热
销 $ 据多家卖场销售人员介
绍#空调销售是 '看天吃饭 (#

这几天的高温天气对空调市
场起到很大助推效果$

昨日上午#记者在二七商
圈几家家电卖场看到 # 与电
视%洗衣机等区域相比 #空调
和电风扇区人气最旺$ 营业人
员告诉记者#这几天空调的销
售量增长了三四成$ 上午
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时#在位于陇海东路上的大维
电器售后服务中心记者看到#

身穿蓝色工装的空调安装工
忙着奔赴消费者家中安装空
调#几乎没有停歇$

消暑商品销售攀高

酷暑当头 #冷饮 %水果等
消暑商品成为市民的'最爱($

在大商新玛特金博大店%北京
华联等处超市# 记者看到#果
汁%饮料 %冰激凌等商品柜前
顾客光顾率很高 $ 在收银台
前# 记者细数一下#
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位顾客
中#平均有五六位都购置了饮
料%水果等清凉商品$

除了冷饮 #凉席 %凉枕 %

防晒品等也颇为热销 $ 据业
内人士介绍#连日来 #骄阳似
火#不少市民争相购买凉席 %

凉枕%防晒霜%遮阳伞等夏季
商品 # 造成此类商品销售一
路攀高$

炎炎烈日也带旺了祛暑
类药品的销售 $ 在郑州张仲
景%健康人等大药房 #藿香正

气丸%人丹等祛暑类药品及治
疗腹泻类药品都成了抢手货#

销量比平常增加两成左右$

家庭餐桌搬到餐馆

天气炎热#不少家庭主妇
免受汗流浃背之苦 # 纷纷把
'家庭餐桌(搬到餐馆$ 在刚刚
过去的双休日#不少饭店都尝
到了'高温经济(的甜头$

临近傍晚 # 记者在淮河
路% 陇海西路多家饭店看到#

以经营家常菜为主的饭店顾
客爆满#其中不乏举家出来用
餐者$ 几道凉菜%几瓶啤酒%几
碗炸酱面,,经济实惠的'家
常食谱(帮都市人解决了高温
天气下的'吃饭问题($ 饭店负
责人告诉记者#考虑到高温天
气下顾客的需求#郑州不少酒
店都增添了绿豆汤%冰镇酸梅
汤等消暑食谱 #怎样在 '高温
经济(中掘得更多金成为大家
考虑的重点$

清凉线路提前升温

这几天#郑州多家旅行社
推出的东北游%海滨游等清凉
路线炙手可热$

'往年东北游都是从
$

月
份开始才进入旺季#今年突然
到来的-清凉游 .出游高峰让
大家有点措手不及$ (不少业
内人士这样告诉记者 $ 据了
解#由于郑州天气炎热 #不少
市民直接把旅游目的地选到
东北%海滨等避暑胜地 #造成
避暑消夏游提前升温#组团量
成倍增长$ 不少外地旅游部门
也看到消夏游蕴涵的巨大商
机$ 上周六#福建南平市旅游
局专程来郑推介'大武夷山清
凉游(#以 '绿色清凉 (为主题
的推介主题#直指夏季旅游营
销卖点#引来绿城旅游界人士
浓厚兴趣$

本报记者 成 燕

建业!./年后$再长征%

!上接第一版"花旗银行%宝洁公司等世界
知名企业在经历了一战%二战等重大事件
后莫不如此$
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年的坚守#对建业来说还
只是个开始$ (胡葆森解释$

有人问他#回故乡创业是否考虑过风
险#胡葆森的答案很质朴&'回河南之前的
&(

年#我之所以发展顺利#都来自组织的
培养$ 香港工作的

&%

年#我获得了国际化
的视野/
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年#正值海南%广东房地产投
资热#许多朋友也劝我在当地发展#我明
白两地的差距#但感恩的心态还是让我选
择了河南# 尽管因此走的路子要长些#但
我不会动摇0 (

儒有儒道#商有商道$ 胡葆森说&河南有
一亿人口#相当于一个日本国#对一个想做
百年品牌的企业家#这舞台还不够大吗+0

建业模式!

与城市发展脉搏一起跳动
如何让'根植中原#造福百姓(这一核

心价值观落地+

有目标的企业从不打无准备之仗#也
从不会缺乏分层实现的战略规划#于是人
们看到&从
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年到
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年的
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年间#

建业借助国家实施中部崛起和河南省%郑
州市拉大城市框架等大趋势# 顺势而为#

在中原大地精彩的谋篇布局&

我们在
&""!

年金水花园%建业广场等
&%%

万余平方米的商品住宅项目中#看到了
建业的闪亮登场#其崭新的建筑造型#对常
见的'火柴盒式(#无疑是一场住宅革命$

在
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年的绿色家园系列#如&新乡
建业绿色家园%三门峡绿色家园等以及商
丘桂园等#我们看到的是建业第二阶段发
展的迅猛势头#它将省会的居住文化延伸
到了市地$

在
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年河南建业与深圳万科 %北
京万通等
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家全国地产巨擘共同打造的
'中国联盟新城(等楼盘#建业引领了河南
房地产市场又一次革命性的创新0

随着这一个个新楼盘的推出#建业不
断刷新河南房地产市场的新高度&这里有
来自设计理念的创新% 有建筑模式的创

新%更有经营模式的创新$

经过三年实践#截止到
(%%,

年#建业
战略空间已拓展到濮阳%新乡和商丘等

&'

个城市$

瞄准资本市场!

开辟新的经营模式
'让河南人民都住上好房子(是建业人

的目标# 要带动整个行业一同实现这一目
标#无疑需要时间%需要韧劲%需要坚守0

所以#在建业跻身'
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年中国房地
产百强企业(第
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位时#胡葆森深感自己
身上的责任重大$

一向稳健的胡葆森终于迈向了资本市
场&去年
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月
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日#仅仅用了
',

天时间#

建业集团便与新加坡凯德置地完成了从一
见钟情到情定终身过程$在这项联姻中#凯
德以

$

亿元人民币入主建业# 持有建业集
团

!%>

的股份#建业由此完成私募$

何以看好建业+ 凯德置地总裁林明彦
坦言& 胡葆森和他领导的建业始终遵循
经营专业化#立足河南#做到了今天的最
大%最优#这与凯德置地专注房地产产业
链条的方向不谋而合/建业提出'让河南
人民都住上好房子(#并达到了走出郑州%

遍布河南众多二线城市的规模$ 凯德与建
业的合作一定是好伙伴%好向导$

看好建业的还不止凯德置地一家#为了
获得建业在香港
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的保荐商资格#世界知
名券商摩根大通和摩根斯坦利正在竞争$

面对建业这次新的转型 # 业内人士
称#这事实上是河南如何走出融资难的破
题之作#搭建了利用国际资本为河南经济
服务的平台$

市场是公正的# 对胡葆森
&,

年的坚
守#这样的评判足亦0

这时的胡葆森在想什么+ '如果明年
顺利地话#建业会在香港正式上市$ 届时#

建业会拿国际资本来为咱们中原父老乡
亲建设更多的好房子0 到

(%

周年的时候#

建业每年的开发面积将达到
,%%

万平方
米# 每年利润会比今天的企业价值还要
高$ (胡葆森对新的长征充满信心$


